

# *Secretario general de ONU visitó paso fronterizo con Gaza para evaluar ayuda*

---

*Image not found or type unknown*



**Guterres insistió en su llamado a un alto al fuego inmediato en Gaza para hacer llegar la ayuda y distribuirla de forma segura.  
(Foto tomada de internet)**

El Cairo, 20 oct (Prensa Latina) El secretario general de la ONU, António Guterres, visitó este viernes el cruce fronterizo de Rafah, entre Egipto y la Franja de Gaza, para constatar los preparativos de los

primeros envíos humanitarios hacia el atacado enclave.

Televisoras nacionales mostraron a Guterres cerca de camiones cargados con productos de primera necesidad, que serán enviados a la Franja, blanco desde hace 14 días de bombardeos y un bloqueo total de Israel. Más temprano, el máximo dirigente de Naciones Unidas aterrizó en la ciudad de El-Arish, en la nororiental península egipcia de Sinaí, desde donde se trasladó en auto a Rafah.

A su llegada ayer a esta capital, Guterres insistió en su llamado a un alto al fuego inmediato en Gaza para hacer llegar la ayuda y distribuirla de forma segura.

Estoy en Medio Oriente en una misión humanitaria en un momento de profunda crisis, una crisis como ninguna otra que la región haya visto en décadas, advirtió.

Tras presiones internacionales, Israel aceptó permitir la entrada al enclave de productos de primera necesidad desde Rafah, pero no desde su territorio, aunque hasta el momento todavía no ingresó ningún camión con suministros médicos, agua o alimentos.

La pasada semana, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Expatriados anunció la designación del aeropuerto de El-Arish, en la nororiental península de Sinaí, como centro de ayuda internacional para la vecina Franja, donde más de dos mil 300 palestinos murieron en bombardeos israelíes.

La Cancillería llamó a la comunidad internacional a enviar a esa terminal los cargamentos de productos de primera necesidad, para ser transportados por tierra a través del cruce fronterizo de Rafah, ubicado a unas decenas de kilómetros de distancia.

Desde entonces aterrizaron allí numerosos aviones con cargas provenientes de Türkiye, Jordania, Emiratos Árabes Unidos y Túnez, así como de la Organización Mundial de la Salud.

Tras el comienzo del nuevo ciclo de violencia, el 7 de octubre último, El Cairo inició una intensa agenda de contactos con actores regionales e internacionales para ponerle fin.

Como parte de la ofensiva diplomática, el país acogerá el próximo domingo una cumbre internacional para abordar el tema, a la que confirmaron su asistencia al menos dirigente de 12 países.

Según la televisora Al Qahera News, en la cita que se efectuará el próximo domingo participarán los líderes de Qatar, Türkiye, Grecia, Palestina, Emiratos Árabes Unidos, Bahrein, Kuwait, Arabia Saudita, Iraq y Chipre. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336972-secretario-general-de-onu-visito-paso-fronterizo-con-gaza-para-evaluar-ayuda>



**Radio Habana Cuba**